

Selbstbestimmung

Wo die Freiheit beginnt

Freiheit benötigt mehr als einen staatlich garantierten Freiraum. Sie braucht innere Freiheit – die Fähigkeit, auf verschiedene Arten zu denken, ohne von fixen Denkmustern blockiert zu werden. Jürg Müller argumentiert in seinem [Gastbeitrag für die «Neue Zürcher Zeitung»](#): Nur wer sich seiner eigenen Filter bewusst wird, handelt wirklich frei und selbstbestimmt.

In eigener Sache

Thomas Jordan wird «Distinguished Fellow» von Avenir Suisse



Avenir Suisse hat im Rahmen seines 25-Jahr-Jubiläums ein neues Fellowship-Programm lanciert, um profilierte Persönlichkeiten aus Politik, Wissenschaft und Gesellschaft für ihre Verdienste für die Schweiz auszuzeichnen. Die neuen Distinguished Fellows bringen zugleich ihre Expertise und ihr Netzwerk in die Arbeit von Avenir Suisse ein. Am Donnerstag wurde Thomas Jordan, langjähriger Präsident des Direktoriums der Schweizerischen Nationalbank (SNB), [als erster Distinguished Fellow ausgezeichnet](#) (Foto oben).

</